
Calcio,  l'assessore
Barbagallo  dopo  Siracusa-
Akragas:  "buon  livello
siciliane di Lega Pro"
Ad applaudire la vittoria del Siracusa c’era anche l’assessore
regionale  al  Turismo,  Anthony  Barbagallo.  Dalal  tribuna
d’onore ha seguito lo scoppiante derby con l’Akragas. “E’
stata una bella partita, emozionante, equilibrata. Il Siracusa
ha meritato di vincere, ma soprattutto è stata una festa di
sport. I derby sono belli, fanno bene e ci consentono di
riscoprire la passione per lo sport. Ma sono contento del
livello delle nostre società di LegaPro”, le sue parole al
termine.
Il  presidente  del  Siracusa,  Cutrufo,  insieme  al  massimo
responsabile dell’Akragas, Alessi, ha consegnato a Barbagallo
una targa ricordo.
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